



Nelly Marion, 65 ans.

Actuellement je suis Architecte DPLG sur Anduze. Dans une autre vie j'ai travaillé comme peintre muraliste sur Paris, dans une autre vie comme tailleur de pierre sur Montpellier, puis, encore dans une autre vie, comme architecte aux Etats Unis.

Issue d'une famille anduzienne, je me suis enfin installée il y a 16 dans notre vieille maison du Poulverel sur le mythique GR67.

Depuis j'y réalise mes rêves de jeunesse, ceux de mon âge et certainement aussi ceux de nos anciens, en continuant d'aimer ce coin de terre et en essayant d'en prendre soin pour moi et pour les autres après moi.

J'adhère avec joie à notre bannière sans étiquette mais non sans foi ! Je pense qu'il appartient à chacun de nous d'agir selon ses moyens pour continuer à partager notre terre des Cévennes : hommes, femmes, plantes et animaux ... dans l'écoute et le respect des uns et des autres.